



二瑞っ子

令和5年9月29日

10月号

荒川区立第二瑞光小学校

考える子 やさしい子 元気な子
じゅくじゅくと ニコニコ いきいき 二瑞っ子

スポーツの力

副校長 田中康久

明日はいよいよ運動会です。ようやくコロナが収まってきたのですが、今度はインフルエンザが流行りだしてしまいました。今まで練習した成果を発揮できるように、みんな元気に参加できることを願うばかりです。

今年は、なるべく多くの方にご覧いただけるように人数制限を緩和しました。また、内容も二瑞音頭や二瑞体操を復活させました。ただ、まだ様々な制限もあり、ご不便をおかけすることもあります。当日は子供たちへの温かい応援をよろしくお願いいたします。

さて、今年は春のWBCの歓喜から始まり、多くのスポーツが私たちを楽しませてくれています。夏以降でも、8月の世界陸上で、女子やり投げの北口選手の金メダルに感動しました。9月に入ってもバスケットワールドカップでの熱戦。世界的に弱小だった男子バスケが、遂にヨーロッパの国を破り、最後はパリ五輪の出場権を勝ち取りました。また、現在も行われているラグビーワールドカップ。前回は世界の強豪国を次々と破り決勝トーナメントまで進みました。今回も大いに期待できそうです。バレーボールのワールドカップも行われています。日本はかつて、男女ともに世界を制するほど強かったのですが、その後低迷が続き、ここにきて、ようやく世界の強豪国の仲間入りを果たすところまで持ち直してきました。パリ五輪にも出場して、活躍してほしいです。そして、個人的には、つい先日のサッカーの国際親善試合で、日本が再びドイツに完勝したことが、大きな喜びでした。トルコにも勝ち、世界から日本の強さは本物だと認められ、誇らしくなりました。以前はワールドカップ出場が悲願だった日本が、世界中から、認められる国にまでなれたことがうれしいです。ワールドカップ優勝も本当に夢ではないかもしれません。

私はスポーツが好きなので、ちょっと気持ちが入りすぎてしまっていますが、スポーツには人を引きつける力があります。スポーツが上手ではない人や、全く自分ではやらない人も、好きなチームや選手を必死に応援したり、勝利の瞬間に近くの人と抱き合ったりすることもよくあります。選手たちの努力する姿に共感し、励まされたり、勇気をもらったりするからでしょう。それがオリンピックのような大舞台でも、地元の小さな大会でも。

また、自分でスポーツを行い、何かに挑戦し成し遂げる達成感を味わえることもスポーツの力の一つです。もちろん成し遂げられなかった無念さもその人を成長させます。そして、単純に体を動かす爽快感もスポーツの力ですね。そういう人が多いかもしれません。

そんなスポーツですが、全ての人が必ず経験してきた運動会が、人として一番はじめに味わえる大きなスポーツイベントなのではないでしょうか。今日まで二瑞の子供たちは、たくさん練習に励んできました。うまくいったことも、そうでなかったこともあるかもしれません。結果に一喜一憂し、さらにやる気になったり、もうやりたくないし落ち込んだり、様々な思いもしてきたことでしょう。

でも、体を動かす楽しさは、健康な体をつくり、他者との関わりやルールへの学びは、社会性を育み、達成の喜びは努力の大切さを教えてくれます。この運動会を通して、多くの子供たちがスポーツの力を感じ取り、心も体も大きく成長してほしいと思います。そのためにも、当日は皆様の精一杯の応援をお願いします。

あきらめたらそこで試合終了です。頑張れ 二瑞っ子!!!

学校公開週間のお知らせ

教務主任

10日(火)～14日(土)の日程で学校公開週間を行います。

運動会では体育的な取り組みをご覧いただきますが、10月の学校公開では、子供たちの各教科での学習に取り組む様子を見ていただくことができます。

5日間の授業時間中には、いつでも学校にお越しいただけますので、ぜひ、この機会にご参観いただき、本校の教育活動をご理解いただけたら幸いです。午前授業になる日もございます。予定表をご覧いただきお間違いのないようにお越しく下さい。ただし、衛生上の観点より、給食時間は参観をご遠慮いただいております。

改めてお知らせを配布しますが、詳しい内容については、学年だよりや連絡帳等でご確認ください。

土曜授業公開日と同様、玄関で名簿に丸をつけて、お入りください。参観者が多い場合は、お互いに距離をとり、また、授業中ですので参観中の私語やスマートフォン等での動画や写真の撮影はご遠慮ください。

お越しの際は、保護者証や上履きを忘れずにお持ち

たてわり班活動について

特別活動主任

二瑞小には、1年生から6年生までをグループに分けたたてわり班があります。6年生が班長となり、下級生をリードして、様々な活動を行います。

4月に、たてわり班の顔合わせがあり、班長や担当の先生の紹介、自己紹介をしました。

5月には、枝豆の苗植えをし、たてわり班ごとに水やりを行ってきました。7月に、枝豆を収穫しました。協力して世話をすることだけではなく、栽培する喜びも感じていました。

今後は、たてわり班で遊んだり、落ち葉掃きに取り組んだりしていきます。

来年の新1年生を迎える準備として、春に咲く花のチューリップの球根も植えます。

たてわり班活動を通して、二瑞小の子供たちは学年の枠を越え、みんな仲良しです。

10月の生活目標
友だちのよいところをさがそう

10月の予定

1	日	都民の日 運動会予備日
2	月	振替休業日
3	火	委員会⑥
4	水	区内研修会のため4時間授業
5	木	児童集会(後期委員長紹介) 秋の歯科検診(全)
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	学校公開週間始 5時間授業(全) 安全指導
11	水	6年生応援集会 地区別連合運動会(6年) 4時間授業(1～5年)
12	木	児童集会なし 地区別連合運動会予備日
13	金	法教育(6年)
14	土	土曜授業公開日 道徳授業地区公開講座・講演会 学校公開週間終
15	日	南千住なかよし祭 校庭利用
16	月	全校朝会 クラブ活動⑥
17	火	職人教室(4・5・6年)
18	水	職業体験(2年)
19	木	児童集会(二瑞小誕生日) 職業体験(3年)
20	金	
21	土	校庭利用
22	日	校庭利用
23	月	全校朝会 避難訓練 クラブ活動⑦
24	火	社会科見学(6年)
25	水	開校記念日
26	木	児童集会(10月生まれ) 就学時健診(4時間授業)
27	金	社会科見学(4年)
28	土	校庭利用
29	日	
30	月	全校朝会 委員会活動⑦(11月分) イングリッシュウィーク始
31	火	たてわり班遊び